

FBL Büttler beschreibt die diesjährige Aktion, die am 01.09-21.09.2024 gemeinsam mit dem Landkreis stattfinden wird.

RM Homfeldt kritisiert in diesem Zusammenhang, dass in diesem Ausschuss nicht mehr Themen zu Klimaanpassungsstrategien, die die Bürger*innen der Stadt konkret betreffen, beraten werden. Als Beispiel nennt er die Starkregenkarte der Stadt, die für die Bürger*innen bekannt gemacht werden sollte. Bisher gab es keine Information darüber, dass das Kartenmaterial über die Homepage der Stadt eingesehen werden kann.

Dies wird in Form einer Pressemitteilung nachgeholt.